

三世代交流事業

原道愛育会



2年生の児童の皆さんが、合奏や遊戯などを力いっぱい元気よく披露してくれました。体を揺らしたり手を叩きながらと楽しく鑑賞させていただきました。

また、三世代でチームを組み、行なった輪投げゲームでは、長寿会の皆さんにも夢中になって楽しんでいただけ、短い時間ではありましたが、最後にいただいたおいしい豚汁で心身共に温まる交流会を開催することができました。

豊野愛育会



11月28日 豊野管理センターにて♪はじまるよっからはじまるよ……の手遊びの歌で開会した豊野愛育会の三世代交流。この歌は子育て支援のテーマソングとして歌われており、会場が和やかな雰囲気になりました。

小学生・さわやかコーラスの歌やオカリナ・ハーモニカ・アコーディオン演奏があり、楽しい時間を過ごすことができました。

元和地区は11月7日 福社会館にて、東地区は11月22日 アスタホールにて三世代交流が盛大に行なわれました。

「愛育班員の手記」

全国大会入選おめでとうございます

原道愛育会 植竹公子副会長



「小さな一歩を踏み出して」

お母さん達に“ほっ”と肩の力を抜いてもらえる場を提供し、親も子も友達を作って交流の輪を広げてもらえることを願って始めた「愛育会と遊ぼう」も早2年が経ちました。この間、23回開催し38組の親子、延べ300人余の参加がありました。今年度は毎月1回実施して、すっかり定着した子育て支援になっています。寝ていた赤ちゃんが歩くようになったり、入園していった子がいる一方で大和根町に転居し新しく参加してきた親子もいます。七夕飾りやお月見団子を一緒に作ったり、クリスマス会でゲームをしたりと年中行事を楽しみながら、育児不安の解消や育児・健康・地域の情報交換をし、ゆったり・のんびりおしゃべりしながら交流しています。

いつの時代も不安とストレスの多い育児を母親は担っています。少子化も進んでいます。育児経験者の分班長達の“何かしたい”思いがまとまって始まった子育て支援ですが、個人情報保護法に戸惑いつつ、それでも地域の中でできることやそのメリットを活かしたいと工夫してきました。「継続は力なり」を信じて愛育会の基本である地域での声かけと組織のもつ効果を大切に活動しています。

～扉を開けてお待ちしております

いっしょに遊びましょう～

町民健康講座 2/14



ユーモアを交えたお話に大笑い。心も身体もリフレッシュできました。



編集委員



委員長	篠塚 妙子	元和地区	小林美智子
東地区	川島 恒子	豊野地区	日野 順子
原道地区	江川 富子	保健センター	